
真鶴町グランドデザイン
岩漁港周辺地区グランドデザイン策定のための意見交換会

日時：平成30年9月26日（水）18：00～19：30

場所：岩地区集会所

次 第

1 開会挨拶
事務局より挨拶。

2 真鶴町グランドデザインの概要について
事務局（企画調整課）より説明。

3 岩漁港周辺地区グランドデザインの概要について
事務局（産業観光課）より説明。

4 意見交換会のルール説明
サーベイリサーチセンターより説明。

5 意見交換会
２グループに分かれて、意見交換。

休憩



6 内容発表

グループ①

過疎解消等の方策

くらしやすさ

・家賃安くする

・クレカ、キャッシュレス

・流通

新産業

・海水から水素（エネルギー）をつくる

・温泉（エネルギー）

・養殖

漁業の振興

・岩の漁業を活発にするには？

・若い漁師のみなさんを増やすには？

・冷凍ＣＡＳ

・岩漁協周辺の道路が悪い。小松石を使って見栄えのよいものに。

・牡蠣の養殖をしているのなら、食べさせる場所を造って。

高齢者の良さを活かす

・高齢者移住促進（都区との連携）。自然豊かな環境が売り。

・岩らしさを活かすには？→年配の方に活躍してもらう。

観光

・小学生の宿泊体験（海水浴）。ＪＴＢとの連携。

・岩の民宿とか旅館にもっとお客を増やす。

・観光で生きるのか？

・観光資源がわかる表示。

・イベントの充実

・お金を落としてくれる歴史ツアー。徒歩５kmコース、徒歩７㎞コース。

・岩の歴史探訪のツアーをくむ。

※海域面の使用の仕方

・住環境の確保必然。活性化は海域を中心。

・海水浴場の整備（下水道の整備）。

・真鶴港と岩漁港との調整。

・岩漁港をヨットハーバーに。

・海水浴場にお客さんが多く来るためにはどうしたらよいか？

・岩のつり客をもっと増やす。

・牡蠣の養殖を岩の人が多く参加できるように。



グループ②

漁協

・網干場にヘリポートをつくる。（今あるところを広げて）。

・網干場の駐車場利用（漁業者に影響しない程度に）。

・陸の孤島になるので、緊急用の桟橋をつくる。漁師さんも使える。

・新しい防波堤は目障りだ！！

・漁業地域に親しみがない＝町民と一体感がない。

・漁業権があるので人が来ない。

岩海岸

・管理がしっかりしていればよい。

・カヤックなどの客が来すぎても困る。

・カヤックの客が多いので駐車場、洗い場、出船料をとり、漁協の収入にする。

・渡し船での沖釣り掘。

・ウォーターパークを造る。

・波が小さい海岸なので家族連れが安心できる海水浴場。

・弁天島を観光地にすれば人がくる。

・さざえやあわびを潮干狩りのように、遊びでできるように工夫する。

・夏場の施設だけでなく、遊びを年間通してできる仕掛けがほしい！

・浄化槽を整備（生活用水が流れているので）。

・観光ルートをつくればよい（謡坂→如来寺跡→瀧門寺）

・観光資源としては乏しい（＋α）。

その他

・お茶の飲める場所がない。

・街灯をオレンジ色にしてオシャレな街並みに。

・空家の有効利用。

・静かな場所のままで良い！！

・岩海岸の前の空地の利用を考えて！！買うor借りる？

7 閉会挨拶
事務局より挨拶。


